

# Après l'effort place au spectacle



*Inauguration, en mars, de la nouvelle piste de motocross sur le circuit de la Vallerie.*

**Pour répondre aux nouvelles normes de la fédération française de motocyclisme, l'amicale motocycliste mont-louisienne a dû procéder à la réfection du circuit de la Vallerie.**

De gros travaux ont donc été engagés avec l'aide d'un traceur de circuit professionnel (réputé en France, Europe et aux USA). Celui-ci a eu carte blanche pour redessiner entièrement le circuit en tenant compte des normes actuelles, de celles à venir, tout en offrant la possibilité d'y organiser un championnat de France.

En juin 2016 les travaux ont commencé avec l'aide des bénévoles et fin juillet le traceur a construit le circuit en 10 jours, avec l'aide matérielle des partenaires du club. Fin août les équipements et protections ont été remon-

tés jusqu'en janvier 2017. L'homologation du site, désormais acquise, va permettre au club de reprendre ses activités : école moto (derniers dimanches de chaque mois), entraînements de la centaine de pilotes du club, sans oublier le 25<sup>e</sup> motocross national.

Le motocross, qui a lieu le 18 juin, verra s'affronter en catégorie nationale, des pilotes de toute la France mais aussi en championnat de Ligue du Centre 125cc des jeunes pilotes à partir de 13 ans. Également au programme, le championnat de Ligue du Centre mini-cross où les tous petits, à partir de 7 ans, pourront en découdre comme les grands.

.....  
*Motocross. 18 juin, à partir de 8h45.*

*Entrée : 2 € (gratuit pour les - de 16 ans).*